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業界贊成放寬非本地生上限
 2019-03-19 教育

  (星島日報報道)現時政府規定自資院校不可招收多於一成，來自內地、澳門和

台灣的非本地學生。恒生大學校長何順文認同放寬上限至與八大看齊，但不能沒有

上限，因要保障本地生的權益。公開大學及珠海學院均贊同放寬上限，前者認為招

生不應有太多地域因素考慮，後者則認為可紓緩院校之間在招生上的競爭。 

 

  檢討自資專上教育專責小組去年底向政府提交報告，建議政府可協助自資界別

在粵港澳大灣區教育樞紐發揮其角色，如商討可否放寬現時錄取內地生的上限，但

強調自資界別的基本使命不應有變，仍須以滿足本地生的教育需要為先。 

 

  恒大校長何順文表示，現時八大院校招收外地生上限為兩成，自資院校只有一

成，並不公平，因此同意將收生上限放寬至兩成，「但不能沒有上限，因為（現時

學校用地）始終是政府地，所用的是社會資源，需要保障本地生的權益。」但他強

調，恒大收生嚴謹，不着急招收大量內地生，一來因為宿位問題，二來希望校園環

境有不同國家文化。他又認為，招收更多內地生，可增加學校的多元化環境，對學

生學習成長及普通話學習方面都有好處。他續指，增加內地生學額對本地生影響甚

低，「就算收到一百人，比例仍然好低。」 

 

  公大回覆指，支持開放非本地生的招生限制，認為招生應考慮擇優錄取，不應

有過多地域因素的考慮。珠海學院亦支持政府放寬收生限制，以紓緩院校之間的招

生競爭。 
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